Anneau de transport

Éliminer le virus ensemble

Objectifs

- > Renforcement de la coopération
- > Visualisation des mesures de distanciation physique
- > Visualisation de la lutte conjointe/ collective contre une pandémie
- > Visualisation de la collaboration malgré les mesures de distanciation physique

Durée

20 à 30 minutes (selon l'exhaustivité des sujets abordés)

Courte description

Cette activité est basée sur le jeu coopératif « anneau de transport ». La mission du groupe est d'utiliser un anneau métallique et les ficelles y attachées pour transporter des balles de tennis (symbolisant le virus) d'un seau à un autre sur une distance de 10 à 15 mètres. Les règles suivantes s'appliquent :

- > Les balles de tennis et l'anneau ne peuvent être touchés qu'au moment où la balle de tennis est sortie du premier seau ;
- > Les ficelles ne peuvent être tenues que par leurs extrémités (variante plus difficile : avec une seule main) ;
- > La durée du jeu peut être définie en début d'activité (p. ex. 10 minutes).

Variante

Des obstacles peuvent rendre l'accès aux seaux plus difficile.

En fin de jeu il est réfléchi à l'activité et la discussion est élargie à la situation actuelle. Le jeu doit se jouer dans un hall ou dans un pré.

Matériel

Anneau en métal (4 à 5 cm de diamètre) auquel sont attachées 8 ficelles (de 1,50 - 2 m chacune), balles de tennis, 2 seaux.



